

## UNED ... Aprendices del tablero

El Club Ajedrez UNED Guadalajara comienza su temporada ajedrecística 2012-2013 con la puesta en marcha sus Escuelas de Ajedrez. Sus clases se impartirán en las instalaciones del centro asociado de la UNED, en el Centro San José de la capital. Más info: www.uned.es.

Guadalajara

DEL 5 AL 11 DE OCTUBRE DE 2012

WWW.EMPRENDERDIFERENTE.NET FOMENTA PROYECTOS EN LA RED PARA MAYORES DE 55 AÑOS

## Se buscan emprendedores 'seniors'

Twitter: @eperezlazaro

📰 Internet se ha convertido en la mejor aliada para un sector de la población que, tras su jubilación, sigue muy activa en su día a día. Para dar salida a estas inquietudes y aprovecharse de la experiencia, Fundetec, la Fundación Parque Científico y Tecnológico de Albacete (PCYTA) y la Dirección General de Telecomunicaciones y Nuevas Tecnologías de la Junta han puesto en marcha un programa para fomentar el emprendimiento laboral y social entre los castellano-manchegos'. Para ello se van a llevar cabo diferentes proyectos de emprendimiento empresarial y social.

La plataforma www.emprenderdiferente.net está dirigida principalmente a mayores de 55 años y busca fomentar el emprendimiento social,



Lourdes Iglesias, gerente de Proyecto

cultural o empresarial a través de los servicios de las redes digitales. Las personas que entran en la plataforma puedan volcar sus conocimientos y vivencias adquiridos a lo largo de su vida laboral e intercambiar experiencias con otros usuarios. Este proyecto plantea el desarrollo de iniciativas con fines sociales, culturales o lúdicos sin ánimo lucrativo, que ofrezcan unbeneficio a la sociedad, si bien no descarta la puesta en marcha de iniciativas empresariales.

Según explicó en Protagonistas del Henares Lourdes Iglesias, responsable de proyectos de Fundetec, "tenemos ya 20 iniciativas puestas en marcha, y son de lo más variopintas, van desde el humor o la fotografía hasta la cerveza. Hay una persona que se ofrece como voluntaria para dar formación en Nuevas Tecnologías".

## La cúpula de la patronal se renueva

Javier Arriola Pereira, ha sido nombrado nuevo secretario general de CEOE-CEPYME Guadalajara por la Junta Directiva de la Confederación de empresarios de Gua-

dalajara, sustituyendo a Miguel Cambas, tras su prejubilación. Arriola es licenciado en



Derecho por la Javier Arriola Universidad

Complutense de Madrid, MBA por el Instituto de Empresa Business School, PPD por el IESE Business School de la Universidad de Navarra. También es profesor asociado de la Universidad de Alcalá, de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

